

Kreis Gütersloh

Kfz-Zulassung mit regio iT

[06.01.2014] Nach den Kreisen Düren und Euskirchen hat nun auch der Kreis Gütersloh den Betrieb seines Kfz-Zulassungsverfahrens an IT-Dienstleister regio iT übergeben.

Der Kreis Gütersloh hat den Betrieb seiner Zulassungssoftware IKOL-KFZ zum 2. Dezember 2013 an regio iT übergeben. Der kommunale IT-Dienstleister betreibt das Kfz-Fachverfahren von Anbieter Telecomputer bereits für die Kreise Düren und Euskirchen und ist nun mit einem insgesamt zu verwaltenden Bestand von derzeit rund 975.000 Fahrzeugen der größte Anwender von IKOL-KFZ. Für den Kreis Gütersloh sind neben dem Kfz-Verfahren auch die Lösungen eKOL-KBA und IKOL-DA bei regio iT installiert. Routinetätigkeiten, wie der Datentransfer zum Kraftfahrtbundesamt oder zu Finanzbehörden, das Einlesen extern gelieferter Daten, Tagesabschlüsse und Versicherungsmitteilungen, werden künftig vollautomatisch durch den IT-Dienstleister erledigt. Wie die Firma Telecomputer weiter mitteilt, soll im ersten Quartal 2014 auch die Städteregion Aachen mit dem Betrieb der IKOL- und eKOL-Fachverfahren zu regio iT wechseln. Der dort verwaltete Bestand werde damit auf mehr als 1,6 Millionen Kennzeichen wachsen.

(bs)

Stichwörter: Fachverfahren, Kfz-Wesen, Kreis Gütersloh